

Martin Böhm

Mitglied des Bayerischen Landtags

AfD-Fraktion

- Bundes- und europapolitischer Sprecher der Fraktion
- Mitglied im Ausschuss für Bundes- und Europa-Angelegenheiten sowie regionale Beziehungen

Rückfragen: 0171/4433555 (MdL-Büro Coburg)

Mail: martin.boehm@afdbayern.de

Homepage: www.mdl-boehm.de

Pressemitteilung

23.06.2021

Geldverschwendung statt Klimaschutz: EU-Subventionen für Landwirtschaft verpuffen wirkungslos

Ein Viertel der EU-Subventionen für die europäische Landwirtschaft soll dem Klimaschutz dienen. Diese Milliardenbeträge haben jedoch keine nachweisbaren Effekte.

Martin Böhm, europapolitischer Sprecher der AfD-Fraktion im Bayerischen Landtag, sagt dazu folgendes:

„Auf unverantwortliche Art und Weise wird das Geld der Steuerzahler für ideologische Projekte verpulvert, die keinerlei Effekt zeigen. Satte 10 Prozent des kompletten EU-Budgets werden somit verschwendet – und das jedes Jahr aufs Neue!

Anstatt zielgerichtet Innovationen zu fördern, die angeschlagene Wirtschaft zu unterstützen und den Bürger steuerlich zu entlasten, werden Lobbyprojekte grüner Sozialisten finanziert. Zu Recht wird dieses Zeichen absoluter Verblendung vom Rechnungshof gerügt!

Als AfD stehen wir für eine solide Finanzpolitik und haben in den Haushaltsdebatten aufgezeigt, wie die Förderung unserer Wirtschaft bei gleichzeitiger Reduzierung der Ausgaben funktionieren kann. Holen wir uns unser Geld aus Brüssel nach Bayern zurück und beenden wir den Ausgabenexzess der EU-Apologeten!“